
4 Pièces

95 m²

Réf. MON/MH/11530/V

1 450 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Avenue  Foch  -  Ce  magnifique  appartement  de  95m²  se  situe  au

troisième étage d'un immeuble haussmannien de grand standing avec

conciergerie  disponible  24h/24.  Doté  du  charme  de  l'ancien  avec

parquet, moulures et cheminée et une magnifique hauteur sous plafond

de plus de 3,70m!Traversant et baigné de lumière il se compose d'une

belle  galerie  d'entrée,  un  vaste  salon-salle  à  manger,  une  cuisine

équipée,  deux  chambres  et  une  salle  de  bains.  Le  tout  dans  un

environnement  calme  et  sécurisé.  Idéal  pour  résidence  principale,

pied-à-terre ou investissement locatif. Une cave complète ce bien de ...

Prestigious Avenue Foch. This magnificent 95 sqm apartment on the 3rd floor of a

luxurious Haussmannian building with a 24/24 concierge.Dual-aspect and bathed in

sunshine, it  includes an entrance hall,  a spacious living/reception room and dining

room, an equipped kitchen, two bedrooms and a bathroom.Period features include

over  3.70 metre high ceilings with  mouldings,  parquet  flooring and a fireplace.An

ideal pied a terre in a peaceful and secure neighbourhood.The District group has 5

agencies  in  prime  locations  in  the  capital's  most  prestigious  neighbourhoods  :  Ile

Saint Louis, Saint Germain ...

DISTRICT MONCEAU

14 bis Avenue Hoche - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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